

Herren Bezirksoberliga Gr. Nord

Tischtennisclub Elz III : TTF Oranien Frohnhausen
Freitag, 10.09.2021, 20:00 Uhr

Pfaff sichert der Tischtennisclub Elz III zwei Punkte

Kurzer Jubel herrschte am Freitagabend beim Heimteam des Tischtennisclub Elz III, als Patrick Pfaff das Einzel gewinnen konnte und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen die TTF Oranien Frohnhausen sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksoberliga Gr. Nord musste der Gastverein in seinem 1. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Patrick Pfaff, der beide Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Montimurro / Englisch hatten ihre Gegner Secer / Köster beim deutlichen 11:5, 11:4, 11:4 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Kurzen Prozess machten wenig später Pfaff / Montimurro beim 11:7, 11:4, 11:8 gegen Habicht / Scheld bei einem nie gefährdeten Sieg. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Orgler / Stein bei ihrem 3:1 gegen Koch / Grove doch überlegen. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Beim 11:6, 11:3, 11:6 gegen Fikret Secer fand Cedric Montimurro von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Einen wichtigen Sieg holte Patrick Pfaff beim 11:7, 2:11, 11:7, 11:9 gegen Nils Habicht. Einen Moment später ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Moritz Orgler machte mit Michael Koch beim 3:0 kurzen Prozess und gewann sein Einzel souverän. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Werner Englisch beim 2:3 gegen Kevin Köster. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Zwischenzeitlich musste Noel Montimurro zwar einen Satz weggeben, fuhr daraufhin sein Spiel gegen Paul Jeremy Grove aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Aaron Stein gewann sein Spiel gegen Sascha Scheld ungefährdet mit 3:0. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Nils Habicht wurden daraufhin Cedric Montimurro ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Patrick Pfaff holte jedoch mit einem 11:8, 11:8, 10:12, 11:6 gegen Fikret Secer einen Punkt für sein Team. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den Tischtennisclub Elz III die Halle.

Durch diesen Sieg hat der Tischtennisclub Elz III nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während die TTF Oranien Frohnhausen nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, eine Saison-Niederlage bei 0 Saison-Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV 1894 Braunfels III (Tischtennisclub Elz III) bzw. gegen den TV 1894 Braunfels III (TTF Oranien Frohnhausen).

Punkte:

Tischtennisclub Elz III

Doppel: Montimurro / Englisch (1), Pfaff / Montimurro (1), Orgler / Stein (1)

Einzel: C. Montimurro (1), P. Pfaff (2), M. Orgler (1), W. Englisch (0), N. Montimurro (1), A. Stein (1)

TTF Oranien Frohnhausen

Doppel: Habicht / Scheld (0), Secer / Köster (0), Koch / Grove (0)

Einzel: N. Habicht (1), F. Secer (0), K. Köster (1), M. Koch (0), S. Scheld (0), P. Grove (0)